

ECONOMÍA

Ecopetrol reporta una caída del 44,1% en utilidad.

Impacto y futuro. **Ecopetrol** navega entre desafíos financieros y oportunidades de innovación.

By El Pereirano marzo 5, 2024

Compartir

f X p



Lo Último

Continúa el progreso en las obras de reparcho.

Nuevos cambios en la UEFA Champions League.

Caída de Instagram y Facebook. ¿Qué está pasando y qué dice Meta al respecto?

Se reportan fallas a nivel mundial en Facebook e Instagram.

Más leído

Continúa el progreso en las obras de reparcho.

Nuevos cambios en la UEFA Champions League.

Caída de Instagram y Facebook. ¿Qué está pasando y qué dice Meta al respecto?

Se reportan fallas a nivel mundial en Facebook e Instagram.

La principal petrolera de Colombia, **Ecopetrol**, reporta una caída significativa en sus beneficios durante los primeros nueve meses del año.

En un giro que marca una tendencia preocupante para el sector energético de Colombia, **Ecopetrol**, la petrolera estatal, ha informado este martes de una notable disminución en su utilidad neta. En los primeros nueve meses de 2023, la compañía registró una utilidad neta de 14,8 billones de pesos, lo que representa una caída del 44,1% con respecto al mismo periodo de 2022. Este retroceso financiero subraya los desafíos que enfrenta la industria petrolera en el país, en medio de fluctuaciones de mercado y la presión por una transición hacia energías más limpias.

Lea también: [Nuevos cambios en la UEFA Champions League.](#)

La situación financiera de **Ecopetrol**: Un análisis más profundo

Ecopetrol detalló que, específicamente en el tercer trimestre de este año, su beneficio neto alcanzó los 5 billones de pesos (aproximadamente 1.165 millones de euros). Esto indica una disminución del 46,5% frente a los resultados obtenidos entre julio y septiembre del año pasado. Además, el resultado bruto de explotación (**Ebitda**) de la compañía entre enero y septiembre se situó en 48,4 billones de pesos (unos 10.435 millones de euros), marcando una bajada del 18,2% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Impacto en los ingresos consolidados y la visión a futuro

Los ingresos consolidados de **Ecopetrol**, que se posiciona como la mayor empresa de Colombia, también experimentaron una caída, disminuyendo un 20,1% en los primeros nueve meses del año y llegando a 108,2 billones de pesos (aproximadamente 25.220 millones de euros). Este retroceso en los ingresos pone de manifiesto los retos económicos a los que se enfrenta la empresa en un entorno de mercado cambiante.

Sin embargo, a pesar de estas cifras, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, se mantiene optimista sobre el futuro de la empresa. Roa señaló que la estrategia de **Ecopetrol** se enfoca en la diversificación del portafolio y en mantener la integridad y el valor del negocio tradicional. Además, enfatizó la importancia de la disciplina de capital para asegurar el crecimiento rentable y sostenible de las líneas de negocio de la compañía y la generación de valor para todos sus grupos de interés, al tiempo que avanza hacia una transición energética justa.

Lea también: [Gobernador impulsa el desarrollo universitario del departamento.](#)

Descubrimiento clave en el Caribe y sus implicaciones

Destacando un rayo de esperanza en medio de las dificultades financieras, Roa resaltó el descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Glaucus-1, situado en aguas profundas del mar Caribe. Este hallazgo no solo amplía la provincia gasífera encontrada anteriormente con los pozos Gorgon y Kronos, sino que también promete contribuir significativamente a la seguridad energética del país y al proceso de transición energética. Este desarrollo subraya el compromiso de **Ecopetrol** con la innovación y la sostenibilidad en sus operaciones, poniendo de manifiesto su capacidad para adaptarse y prosperar en un sector en constante evolución.



ETIQUETAS [beneficios](#) [petrolera](#) [tendencia](#)



<https://elpereirano.com>

Artículo anterior
Nuevos cambios en la UEFA Champions League.

Artículo siguiente
Continúa el progreso en las obras de reparcho.

Más artículos

Dólar en Colombia cierra febrero con buen alza.

Gobierno de Colombia propone que los profesores regulen las tarifas de electricidad.

Proponen regular las tarifas de electricidad.

El indicador infider continúa mostrando resultados económicos positivos.

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:* Correo electrónico:* Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO

Gobernador impulsa el desarrollo universitario del departamento.

RECOMENDACIONES DEL EDITOR

ENTRADAS POPULARES

CATEGORÍA POPULAR

[Continúa el progreso en las](#)

[Imagen del conductor del](#)



Continúa el progreso en las obras de reparcho.



Imagen del conductor del autobús sepultado en Risaralda

Judicial

956



Nuevos cambios en la UEFA Champions League.



Salario mínimo real tras los descuentos de salud y pensión.

Pereira

821

Risaralda

588

Nacionales

588

Área Metropolitana

268

Deportes

262

Dosquebradas

249

Región

179

Movilidad

160



Caída de Instagram y Facebook. ¿Qué está pasando y qué dice...



Uso obligatorio de chaleco reflectivo para motociclistas en Dosquebradas a partir...

SOBRE NOSOTROS

SÍGUENOS

